

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市隼人町嘉例川 1831 番地1

URL <http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

地域が育む「かごしまの教育」県民週間ありがとうございました！

校長 福 和人

11月は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。本校は、県民週間期間中は、学校週間（授業参観・地域の方々とのふれあい活動・学習発表会）を行いました。2日（水）は、新型コロナウイルス感染症対策の中、予防に御協力いただき、地域の高齢の方々々とグラウンドでグラウンドゴルフを楽しみました。地域の方々からグラウンドゴルフの仕方などを学びながら、行いました。4日（金）は、「心の教育の日」として一斉に道徳の授業を行いました。9日（水）は、市音楽のつどいに全校生徒で参加しました。みやまコンセルの大きいホールで『宙船』『嘉例川だより』を堂々と発表してくれました。また、12日（土）の学習発表会では、各学年それぞれの持ち味を出して、発表してくれました。これまでの学習の成果や児童の日頃見られない表情、表現力のすごさ、底知れない能力に驚きと感動を覚え、そして、学級の絆、全校の絆、先生方との絆に感謝・感謝でした。その後、PTA主催のレクリエーションを行い、本当にありがたいという気持ちでいっぱいの日でした。18日（金）は、自分たちで作った米・大根・白菜・サツマイモ等使った中福良定食作りを行いました。野菜嫌いの子もいますが、自分たちで作った料理は完食でした。去年に引き続き感染症対策のため、例年がない形で、県民週間を行いました。ご理解・ご協力、ありがとうございました。



地域の方々とのふれあい活動の様子



地域の皆様、ありがとうございました！

11月2日は、地域の方々と一緒にグラウンドゴルフをしました。「もう少し強く」「まっすぐ構えて」など、アドバイスをもらいながら、楽しく活動していました。ホールインワンが出ると大きな歓声があり、笑顔の輪が広がりました。ご参加くださいました地域の皆様、ありがとうございました。



がんばった学習発表会



11月12日に、学習発表会がありました。一人一人が主役の発表会。タブレットも効果的に活用しながら、これまで学習したことを一生懸命発表することができました。保護者の皆様、ご参観ありがとうございました。

音楽のつどい

11月9日（水）に、みやまコンセルで音楽のつどいがありました。全校児童が心をひとつにして発表をすることができました。他校の先生からも、「少人数の発表とは思えない迫力でした」とほめていただきました。他校の発表も鑑賞し、ホールでの響きを体感することができました。少し緊張しながらも、大きなステージで発表したことは、子供たちにとってすばらしい経験になったことでしょう。



12月の行事予定

- 1日（木）～10日 人権週間
- 6日（火）命の教育の日
- 7日（水）移動図書、家庭教育学級
- 7日（水）持久走大会・学級PTA・全体PTA
- 10日（土）土曜授業（漢字力・計算力テスト）
- 12日（月）研究授業（にじいろ学級）
- 13日（火）学校評議員会
- 16日（金）クラブ活動
- 17日（土）子ども公民館講座（門松作り）
- 17日（土）門松作り（PTA）
- 23日（金）終業式

ぽかぽか 昼休み時間に、校庭で元気に遊んでいる子供たち。先日「立ち乗りができたよ！！」と嬉しそうに教えてくれたお友達がいました。運動会が終わっても、さらにいろいろな技に挑戦する姿勢は、たくましいです。12月7日の持久走大会に向けての練習が始まりました。一人一人が自分の目標をもって、走り通すことができるように応援しています。ファイト！！